

# Le télépathhe de poule



- Bonjour, monsieur !!!
- Bonjour Aliyah, Genaba, Ibrahima, Imane, Jora !
- Vous connaissez nos prénoms ?
- Je suis un mage télépathhe-de-poule... Je lis dans les pensées.
- TROP FORT !!!
- Cette science m'a été enseignée par Riquita, la poule aux yeux d'or, qui épousa le coq M'as-tu-vu-quand-je-fais-caca. Approche ta tête, Genaba !
- Ça fait pas mal ?
- Pas du tout. Je vais juste poser mes mains sur ta nuque pour attraper le fil de tes pensées !
- Le mage applique ses mains sur la tête de Genaba.
- Toi, Genaba, tu es venue de Guinée sur le dos du grand oiseau Tétras, et comme les essuie-glace étaient en panne, la tempête de sable a mélangé les lettres de l'alphabet dans ta tête. C'est pour ça que tu as eu du mal à t'y mettre... Mais comme disait le sage M'as-tu-vu-quand-je-fais-caca, lira bien qui lira le dernier !
- Euh, tu parles toujours comme ça ?
- Comme tous les mages, je regarde beaucoup les images, c'est ça, le secret. Approche ta tête, mon grand !
- Moi ?
- Non. Je parle au dromadaire dressé sur ton épaule.
- Les enfants rient.
- Toi, Ibrahima, tu as porté ma valise car ton cœur est grand comme le grand dictionnaire de tous les mots depuis Mathusalem. À ton tour, Imane.
- Imane s'approche.
- Toi, Imane, tu viens de la corne de l'Afrique, d'un pays qui s'appelle...
- La corne de gazelle !
- Ah, je l'ai sur le bout de la langue...
- Il a un trou de mémoire ! Et si on le chatouillait ?
- Vous pouvez me chatouiller, ça ne me fait rien.
- Les enfants se jettent sur le mage, qui reste impassible.
- Mais comment tu fais pour ne pas rire ?
- Chaque matin, je lustre mes aisselles avec de la bouse de Perlin-Pin-Pon.

Flash de pub.

PERLIN-PIN-PON : LA BOUSE QUI ÉTEINT LE FEU SOUS LES BRAS

- Ça marche aussi pour les orteils ?
- Ah, le pays d'Imane s'appelle l'Éthiopie.
- Exact.
- Elle marche, ta poudre !
- Le mage impose ses mains sur la tête de Jora.
- Toi, Jora, tes parents ont des papiers d'Arménie, ta couleur préférée est le rouge et tu n'as pas mangé assez de frites ce midi !
- Wouah !!! Trop fort !
- Ce n'est pas parce que tu es amoureux d'une sardine qu'il faut délaisser les frites...
- Il est amoureux d'une sardine ?
- Ah non, pardon. D'une Sarah !
- IL EST AMOUREUX-EUX !!
- À ton tour, Aliyah. Sous tes airs de petite crevette de Madagascar, tu caches un tempérament de feu et un appétit de lire faramineux. Tu liras loin !
- Je ne viens pas de Madagascar, je viens de Mayotte !
- Oui, enfin, c'est juste à côté, on ne va pas chipoter.
- Est-ce qu'on peut lire tes pensées, nous aussi ?
- Mais bien sûr, je n'ai rien à cacher.
- Les enfants se jettent sur le mage et le chatouillent jusqu'à ce qu'il s'écroule.
- Elle est nulle, ta bouse de Perlin-Pin-Pon !
- Attention, je viens de voir... le DIABLE !
- Génaba pousse un hurlement. Les enfants crient et laissent tomber le mage qui déguste une banane.
- Tu te souviens du jour où tu as mangé ta première banane ?
- Oui, Ibrahima, je m'en souviens parfaitement. Ce jour-là, il pleuvait.
- Quelle mémoire ! Et on la trouve où, ta bouse de Perlin-Pin-Pon ?
- Ah, ça, c'est un secret !

*Jean-Jacques Reboux. Avec Aliyah, Genaba, Ibrahima, Imane, Jora et Laurence. Illustration : Scaglia*